
Conseil d’école n°2 - RPI Aranc/Evosges
Jeudi 17 mars à 18h30

EVOSGES

Présents     :
• Représentants de la mairie :  Monsieur Daniel MATHIEU, Madame Nathalie VARIGNIER, Monsieur

Christophe GUILLET, Mme Evelyne CARRIER
• Représentants  des  parents :  Mmes  Céline  DELRIEUX,  Estelle  MERLOZ,  Cindy  PARCHET,  Anne

JULLIARD et Alice GUERRA
• Enseignants :  Mmes  Clotilde  LANÇON  et  Marilyne  TAPONAT,  Mrs  Stéphane  BELLEFIN  et  Kévin

MARTIN
• AESH : Mme Vanessa JANODY

Excusés   : 
• Représentant des parents : Madame Laura LYAUDET
• Inspecteur de l’éducation nationale : Monsieur Emmanuel MASSARD 
• Enseignants du RASED : Mmes Marie-Cécile NIOGRET et Carine ZONCA
• DDEN : pas de DDEN sur le secteur

Ordre du jour :
 Point sanitaire
 Point effectifs
 Activités et projets des classes
 Équipement informatique à Aranc
 Questions diverses

1. Point sanitaire

La période entre Noël et février a été très compliquée : des enseignants et personnels absents, des élèves
absents à cause du COVID.
La classe des CP/CE a été fermée une semaine.
Classe CP/CE : 9 cas positifs et les deux enseignants
Classe Maternelle : 4 cas et une ATSEM
Classe CE2/CM1/CM2 : 8 cas étalés dans le temps donc pas de fermeture de classe.

Nouveau protocole en vigueur le 14 mars :
Allègement de la procédure de test : si un cas positif est détecté dans la classe les élèves doivent seulement
faire un autotest à J+2.
Suppression des masques en intérieur et extérieur.
Brassage possible.

2. Point effectifs

ARANC EVOSGES
TPS 3 (une inscription)

CP 6 (un départ)
CE2 4

PS 6 CM1 6
MS 6

CE1 7 CM2 7
GS 2

CE2 2
17Total classe 17 15

Total école 32
Total RPI 49



Prévision de 41 élèves sur le RPI pour l’année 2022/2023 => baisse significative.

3. Activités et projets des classes

3.1. Activités communes

Réalisation de calendriers     :
Avant Noël les trois classes ont décoré des calendriers avec diverses techniques (linogravure, peinture,
dessin) qui ont ensuite été vendus par le sou des écoles dans les familles, à la mairie de Corlier et à la
fruitière.

Goûter de Noël
Pour Aranc, partage du goûter de Noël le vendredi 17 décembre dans le respect des règles sanitaires (pas
de mélange des deux classes). Le père Noël était présent. Les deux classes ont chanté quelques chansons
avant d'ouvrir les cadeaux. Les maternelles ont eu deux vélos et les CP/CE ont eu un panier de basket et des
ballons. Le goûter et les cadeaux était offerts par le sou des écoles (pain d'épices, clémentine, friandises de
la maison Neufcoeur et jus de pommes).
Pour Evosges, les enfants ont fait le goûter dans la classe et ont eu des livres pour renouveler ceux de la
bibliothèque.

Interventions musique     :
Sophie Millet Savarin, professeur de piano et de chant à Musicole, interviendra les jeudis après-midi pour
les trois classes.  Les séances s’organiseront ainsi : de 13h30 à 14h15 à Evosges, puis de 14h45 à 15h30 pour
les CP/CE1/CE2 et de 15h30 à 16h15 pour les maternelles
C'est la commune Plateau d'Hauteville qui finance le coût des intervenants musique sur toutes les écoles
du plateau.
Ces interventions devraient être reconduites l'année prochaine.

Natation     :
Début des séances de natation le vendredi 18 mars pour les GS à CM2 jusqu'à la fin de l'année.
Par manque d’accompagnants, Madame Carine MORET- ATSEM à ARANC accompagnera les classes tous les
vendredis après-midi sur son temps libre. Le Conseil la remercie.

Carnaval à Aranc     :
Les  deux  classes  d'Aranc  fêteront  le  carnaval  le  mardi  5  avril  toute  la  journée.  Les  enfants  viendront
déguisés. A 15h aura lieu la mise à feu du bonhomme carnaval construit et décoré par les deux classes.
Après les enfants partageront un goûter offert par le sou des écoles.

Festival nature
Les deux classes d'Aranc iront au festival Nature à Hauteville le vendredi 20 mai matin.
Projection d'un film animalier adapté à l'âge des enfants et visite des stands du festival.
Le transport sera pris en charge par le sou des écoles.

3.2. Classe maternelle

Animation de la bibliothèque     :
Cette année nous avons eu plusieurs histoires racontées avec des tapis de lecture (décors et personnages
en tissu). Très apprécié des enfants. Merci à Marie-Françoise DUROZARD, bénévole de la bibliothèque pour
la qualité de l'accueil proposé.

Participation à J magazine     :
Les grandes sections sont en photo pour une fiche « je jardine ».



Travail sur les zones humides :  
Une animation a eu lieu en classe le 7 mars (initialement prévue en janvier mais reportée suite au grand
nombre d'absents). En classe, quatre ateliers avec l'aide de deux parents pour découvrir ce qu'est une zone
humide :
– Dessin d'une zone humide terre, eau, plantes et animaux,
– Puzzles « qui mange quoi ?»,
– Les dangers qui détruisent les zones humides (jeu de cartes),
– Loto sonore des animaux de zone humide.

Animation de la FNE financée par le SR3A.
Beaucoup de vocabulaire. Ce sera retravaillé en classe.
Bonne écoute et participation des enfants.

Deux autres animations sont prévues, une le mardi 22 mars sur les amphibiens et une le vendredi 13 mai
sur le terrain (découverte de la zone humide du marais en Jarine).

Spectacle de danse     :
Les maternelles iront voir le spectacle « Elle (est) moi » adapté aux tous petits au théâtre de Bourg en
Bresse le jeudi 7 avril matin.

Travail autour du lait et sa transformation     :
Visite de fermes avec des vaches laitières et de la fruitière d'Aranc.
Visite  de  la  chèvrerie  de la  Ramaz le  mardi  7  juin  après-midi  avec  une dégustation de fromage  et  la
participation à la traite.

3.3. Activités des CP/CE1/CE2
                                                                                                                      

Projet  raquettes     : Les  sorties  raquettes  ont  commencées  début  janvier.  Il  y  en  a  eu  6.  La  demande
d’autorisation au rectorat sera faite plus en amont l’’année prochaine pour profiter dès qu’il y aura de la
neige.

Travail autour de la zone humide avec l'AGEK     :
Deux sorties sur le terrain auront lieu le mardi 17 mai et lundi 13 juin

Travail sur la flore sur le chemin des trois croix   : la Mairie souhaite faire réaliser par les élèves, des affiches
afin de délimiter le sentier jusqu’aux 3 Croix 

3.4. Activités des CE2/CM1/CM2

Activité ski   : Grâce au bon enneigement les élèves ont pu être initiés au ski de fond.

Cinéma Festival : Les élèves ont visionné l’œil du Loup (adapté du Roman de Daniel PENNAC)

Interventions     : 
-  le  mardi  15/03 :  les  élèves  infirmiers  de  l’IFSI  d’Hauteville  sont  intervenus  sur  le  thème  de

l’alimentation (se nourrir sainement). L’intervention a beaucoup plus. Elle était bien construite et vivante.
- le jeudi 17/03 : les élèves infirmiers de l’IFSI d’Hauteville sont intervenus sur le thème des écrans

et du sommeil. Les élèves ont été surpris de leur temps passé sur les écrans la qualité de leur sommeil et le
respect de la signalétique.

4.  Équipement informatique à Aranc

Deux ordinateurs portables de la classe des CP/CE1/CE2 vont être changés.
Dès réception du nouveau matériel, l'informaticien de la mairie d'Aranc installera les ordinateurs en réseau
et ils seront également connectés au photocopieur.
En maternelle une connexion internet sera possible.



Monsieur MARTIN a récupéré un ordinateur (don) et l'a installé dans sa classe.
L'école remercie la mairie d'Aranc et le SIVU pour cet équipement.

5. Questions diverses

* Remerciement des deux écoles à Mme SAVEY de Cormaranche en Bugey qui a donné un gros lot de
ballons et de perles aux écoles du plateau.  Elle est allée les chercher sur Oyonnax (tout allait être jeté) et
les a distribués à toutes les écoles du plateau.

* Le Conseil souhaite remercier les élus d’Evosges, qui pallient au manque de personnel de la cantine pour
continuer à accueillir les enfants.
Pour information, Madame Sophie LAJARA  ne reprendra pas ses fonctions avant la fin de l’année scolaire.
Nous remercions également Monsieur David LEVET et Madame Vanessa JANODY qui font de l’intérim afin
d’aider au mieux (ménage, cantine,..).
Aucune candidature n’a été déposée pour le poste proposé. 

* Afin de faciliter la gestion des inscriptions de cantine/garderie et des paiements, il a été demandé de
travailler sur la mise en place d’une gestion informatisée telle que « Cantine de France » utilisée par la
Mairie de Brénod. Monsieur le Maire d’Evosges se rapprochera de la Mairie de Brénod afin de connaître les
modalités de mise en place et financières.

* La question d’une plus grande amplitude des horaires de garderie a été soulevée une nouvelle fois.
Toutefois, il n’y a pas assez de parents concernés et cela coûterait trop cher.


